
 

 

 

ビジネス・イノベーション研究所 兼任研究員 活動報告 

 

 

（1）奥野 明子 

 

●奥野研究室が近畿大学経営学部松原光代ゼミと合同ゼミ（K2 ゼミ）を実施しました。 

【開催日】2023 年 12 月 16 日 

【場所】近畿大学 

 

 共通テーマ：男性育休について１年間研究を行ってきた成果を互いに発表し合いました。 

審査の結果、５チームのうち１位および２位を奥野ゼミが獲得しました。 

 

 

（2）尾形 真実哉 

 

●兵庫県経営者協会主催の「離職防止オンボーディングセミナー：経験者（中途）採用者の 

組織へのなじませ方」というタイトルで講演を行いました。 

【開催日】2023 年 12 月 1 日 

【場所】センタープラザ西館 

（拡大版はこちら） 

2023 年 12 月 

https://hpea.jp/sys_file/upload/files/%E9%9B%A2%E8%81%B7%E9%98%B2%E6%AD%A2%E3%82%AA%E3%83%B3%E3%83%9C%E3%83%BC%E3%83%87%E3%82%A3%E3%83%B3%E3%82%B0%E3%83%81%E3%83%A9%E3%82%B7.pdf


 

   

 

 

 

 

（3）北居 明 

 

●Journal of Solution Focused Practices 誌に論文掲載 

【掲載日】2023 年 12 月 23 日 

 

Kitai, A., Shimada, Y., Tagoo, M., & Otomo, M. (2023). Can a Solution-Focused 

Coaching Approach Go Beyond the Ocean and Campus? Comparing Solution 

and Problem Focused Approaches for Japanese Students and Business People. 

Journal of Solution Focused Practices, 7(1) 

（論文へのリンクはこちら） 

 

 

（3）西村 順二 

 

●西村順二研究室 3 年ゼミ生が神戸新聞社主催のМラボに参加しました。 

【開催日】2023 年 12 月 2 日 

【場所】神戸大学六甲台キャンパス 

 

2023 年 8 月より取り組んできた兵庫ヤクルト販売株式会社との産学連携研究の成果の

審査会（神戸新聞社主催 M ラボ）が開催されました。同社の 20－30 代への市場開拓課題

に対して、2024 年問題（物流制限）にも着目した置き配、そしてヤクルトレディの働き方

改革に対するライブコマース活用の提案を行いました。残念ながら入賞できませんでしたが、

兵庫ヤクルト販売の担当者様からは、論理的で実効性のある高いアイデアであるというコメ

ントをいただけました。 

 

 

 

 

 

 

 

https://journalsfp.org/article/91027-can-a-solution-focused-coaching-approach-go-beyond-the-ocean-and-campus-comparing-solution-and-problem-focused-approaches-for-japanese-students-and-b


 

 

 

 

 

●第 3 次朝来市観光基本計画策定員会に、西村順二所長が出席しました。 

【開催日】2023 年 12 月 8 日 

【場所】朝来市役所本庁舎 

 

兵庫県朝来市では、観光産業の活性化を目的として観光基本計画が策定されています。長

年朝来市の街づくりや地域開発に参画してきた西村順二所長が座長を務め、今年度中に第 3

次観光基本計画が策定されます。 

  

 

●西村順二研究室 2 年ゼミ生が、大学コンソーシアムひょうご神戸の企業課題解決プロジェ

クトに参画しています。 

【開催日】2023 年 12 月 12 日 

【場所】甲南大学岡本キャンパス 

 

西村順二研究室の 2 年ゼミ生が、大学コンソーシアムひょうご神戸の企業解題解決プロジ

ェクトに参加、マッチング企業である㈱マルヤナギ小倉屋の担当者とのキックオフディスカ

ッションが行われました。約３か月かけて、もち麦を活用した現代的な製品開発に取り組み

ます。 

 

●西村順二研究室 3 年ゼミ生が、大学コンソ―シアムひょうご神戸の企業課題解決に取り組

んできた成果を、参加大学・参加企業の懇親会の席で発表しました。 

【開催日】2023 年 12 月 14 日 

【場所】神戸ポートピアホテル 

 

西村順二研究室 3 年ゼミ生がこれまで進めてきた㈱TAT との産学連携研究について、発

表を行いました。大学コンソーシアムひょうご神戸の懇親会の席で、大学関係者・企業関係

者に研究成果を発表、参加された皆様からは、学生らしい面白い提案であるとコメントをい

ただきました。 

県内大学の連携組織「コンソーシアムひょうご神戸」が懇親会 産学連携の成果発表 | 経済 |  

ひょうご経済＋ | 神戸新聞 NEXT (kobe-np.co.jp) 

 

 

https://www.kobe-np.co.jp/news/keizai/202312/0017134291.shtml
https://www.kobe-np.co.jp/news/keizai/202312/0017134291.shtml


 

 

 

 

 

●西村順二研究室の 2年ゼミ生が、新たなパンプス開発に向けた産学連携研究を進めるセレ

ステの工場を視察しました。 

【開催日】2023 年 12 月 15 日 

【場所】株式会社セレステ工場 

 

西村順二研究室の 2 年ゼミ生は、10 月から㈱セレステとの共同研究を行い、新たなパンプ

ス開発を進めています。今回は工場を視察し、靴づくりの現場から、製品開発のヒントを得

てきました。すでに、１つ目のパンプスは金型作成に入り、新製品開発が進んでいます。 

 

●西村順二研究室の 3年ゼミ生が経営学部ゼミ甲子園に出場しました。 

【開催日】2023 年 12 月 23 日 

【場所】甲南大学甲友会館 

 

西村順二研究室の 3 年ゼミ生が、経営学部の研究発表会：ゼミナール甲子園に出場しまし

た。過去 3 年間、1 位、2 年連続 2 位の評価を得ており、今年は 1位を目指して兵庫ヤク

ルト販売㈱との産学連携研究に関する成果を発表しましたが、残念ながら 3 位に終わりま

した。 

 

  以上 


